
Christus – meine Stärke 
 
(von: Barmherzige Brüder Schönfelderhof, Zemmer) 
 
Meine Stärke – was ist das überhaupt?  
Ich bin stark – aber wann?  
Stärke ist eine einfaches Wort mit einer großen Bedeutung.  
Ich kann physisch stark sein und schwere Dinge heben. Aber ich kann eben auch psychisch 
stark sein und schweres ertragen. Mich mit mir und meiner Umwelt auseinander zu setzen 
und lernen, mich immer wieder zu erden.  
Meine Stärke bedeutet für mich, dass ich geführt durch Gott in einer Gemeinschaft des 
Glaubens achtsam durchs Leben schreiten kann.  
Und wenn ich einmal den Weg verloren habe und auf der Suche nach meiner Stärke bin, 
dann gehe ich in die Natur und tanke Kraft.  
 
Postkarten sind oftmals schön und aufwendig gestaltet. Sie dienen nicht nur als Grußkarte 
aus der Ferne, viele sind Mutmacher. Und Mutmacher machen eben mutig und stark. Sie 
erinnern und stärken.   
 
 




































